
あした天気にな～れ メール・Fax からの感想等抜粋 

 

・今日のお話を聞いて、まずは一人で抱え込まず、近くから周りの人へ相談することから

はじめたり、自分からつながっていくことが成長への一歩なのかなと感じました。 

 

・日々常に葛藤していることが多かったので、今回参加したことでヒントになることに気

づかせてもらえて、参加出来てよかったと思いました。 

 

・南区の防災訓練の取り組みを聞いて、様々な機関を巻き込んでの活動がすごいなぁと思

います。 

 

・つながりをいかに作っていくかが大事かを考えさせられました。 

 

・私も人とのつながりに助けられてきて、大切なものを増やすことができてるなと感じて

います。 

 

・また来年も楽しみにしています。 

 

・つながりを大事にすることで、支援の幅も広がると改めて思えました。メンバーに対し

てそれぞれの目指す生活をより後押ししていけるよう、事業所のメンバー同士、他の支援

機関、家族などのつながりを活かしていきたいです。 

 

・自宅で参加出来て助かっています。 

 

・皆さん異なる立場と経験値からのつながりがお伺いでき、すごく具体的で、日々の生活

や業務のなかで、皆さんが大切にされている想いや活躍をお聞きできました。 

 

・当事者として人とつながったことで、何が一番よかったですか？自分の中で起きた変化

について教えてもらえますか？ 

 

・ほかの家族や関係者とのつながりによって、自身の中で変わったことを教えてもらえま

すか？ 

 

・知らない方とつながることは不安や緊張もあるのではないかと思います。それを乗り越

えてつながる一歩を踏み出す意欲はどんなところからでてきますか？ 


